

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 22.03.2019

Die Tennisabteilung hat zurzeit 66 Mitglieder.

Begonnen hat die Saison 2018 mit einem **Schnuppertennisangebot** am 28. April 2018. Beitritte nach dem Schnuppertennis:
ein Erwachsener und ein Jugendlicher

Sportlicher Verlauf Tennismannschaften 2018

Die sportliche Bilanz 2018 war sehr unterschiedlich.

Damen 50

Nach dem Abstieg in die Bezirksklasse 1 lief es letzte Saison nicht gut für unsere Damen. Es konnte nur ein Unentschieden erreicht werden.

Herren 65

Die Herren 65 belegte in der Bezirksklasse 2 mit 9:3 Punkten einen sehr guten 2.Platz.

U14 Knaben

Nach dem Wechsel in die höhere Altersklasse U14 war es nicht leicht für unsere Jugendlichen gegen teilweise erheblich ältere Gegner zu bestehen.

31.Juli Tenniscamp

15 Kinder aus dem Ferienzeltlager machten erste Schritte auf dem Tennisplatz. Leider ergaben sich hieraus keine neuen Mitglieder

Jugend Vereinsmeisterschaft am 09.September 2018

Acht Jungen traten zur Meisterschaft an.

Vereinsmeister wurde Felix Menninger vor Peer Wilhelm und Patrick Ernst.

Jugendtraining

Jeden Donnerstag sind Tennisübungsstunden für Kinder von Mai bis September
Ab Oktober 2019 ist Tennistraining für Kinder in der Tennishalle der
Turngemeinde.

Weitere Punkte im Verlauf des Jahres 2018 waren:

- Trainerwechsel bei der Jugend ab Mai. Leo Weinig steht nach dem Abitur nicht mehr zu Verfügung.
Das Training leitet jetzt Wolfgang Köhler - unterstützt wird er dabei von Klaus Berger und Harald Schütz.
- Weinprobe am Samstag den 26.10.2018 in Garstadt
- Weihnachtsfeier der Tennisjugend am 21.Dezember.
- Unser Tennismitglied Herbert Störcher hat für die Jugendmannschaft neue einheitliche Tennistrikots gespendet. An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank dafür.

Ausblick auf die kommende Saison 2019

- Die 65 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 2.
- Die U14 Knaben spielen in der Bezirksklasse 2
- Die 50 er Damenmannschaft hat sich leider vom Spielbetrieb zurückgezogen.

Geplante Aktivitäten 2019

- Schnuppertennistag am Sonntag den 28. April 2019 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein. Beginn 13 Uhr

Zum Schluss möchte ich mich bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfer bedanken

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit